

Lapor

Tingkatkan Sinergi Jelang Pilkada, Kapolsek Brang Rea Kunjungi Panwascam Brang Rea

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.LAP.OR.ID

May 31, 2024 - 11:43



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Brang Rea Iptu I. Wy Deni Suprpto didampingi Kanit Intelkam Aiptu Anis Darasianto dan Kanit Binmas Polsek Brang Rea Aiptu Abdul Azis melakukan kunjungan silaturahmi ke Kantor Pengawas Pemilu tingkat Kecamatan (Panwascam), Kamis (30/05/2024).

Kunjungan Kapolsek Brang Rea untuk meningkatkan silaturahmi dalam rangka membangun komunikasi serta kordinasi menjelang pemilu Kepala Daerah (Pilkada) baik Pemilu Kepala Daerah dan wakil Kepala Daerah Provinsi NTB maupun untuk Kabupaten Sumbawa Barat yang tidak lama lagi akan di gelar penyelenggara Pemilu (KPU).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Brang Rea Iptu I. Wy Deni Suprpto kepada media menerangkan, kunjungan tersebut disamping silaturahmi juga membahas beberapa hal yang berkaitan dengan tugas-tugas panwascam pada Pilkada serta tugas-tugas kepolisian selaku penanggungjawab keamanan di dalam suatu wilayah.

“Komunikasi dan koordinasi akan inten setelah tahapan pilkada mulai di laksanakan, oleh karena itu hubungan baik antara kepolisian dengan Panwascam tentu harus berjalan baik. Untuk itu kami datang bersilaturahmi ke kantor Panwascam bertemu dengan dengan semua pengurus,” jelas Deny

Dihadapan Ketua Panwascam Brang Rea M. Afittudin dan anggota panwascam lainnya, Kapolsek menyampaikan beberapa hal terkait pelaksanaan tugas masing-masing.

“Kita harus bersinergi dalam kegiatan dari tahapan awal hingga akhir saat perhitungan suara, karena tugas Polri membeck up rekan ' rekan Panwas dalam hal Pengamanan tentunya kita sesuaikan dengan SOP guna mencegah timbulnya gangguan keamanan yang dapat mengganggu kelancaran Pelaksanaan tugas Panwascam.

Oleh karena itu Pihaknya berharap agar komunikasi, kordinasi serta sinergitas harus dibangun dengan baik sehingga dapat mendukung terlaksananya kegiatan yang merupakan amanat UU tersebut.

“Semoga pertemuan bertajuk silaturahmi ini dapat membangun dan meningkatkan komunikasi dalam rangka Pemilukada ke depan dapat berjalan dengan aman, lancar dan tanpa cacat di Kecamatan Brang Rea. (Adb)